



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 68 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Comisión de Deportistas FCA

La FCA conforma su Comisión de Deportistas

29/11/2023

Con diferentes deportistas, han quedado representadas todas las especialidades que tiene el deporte del motor en Canarias, salvando el karting, que tendrá su propia comisión. La Comisión de Deportistas de la Federación Canaria de Automovilismo suponía un paso más en los objetivos del actual equipo de gobierno.

La Federación Canaria de Automovilismo (FCA) anuncia la conformación de su Comisión de Deportistas. Éste era un objetivo marcado en la hoja de ruta del actual equipo de gobierno. El abanico de deportistas representa al ámbito de las federaciones insulares e interinsulares, además de a todas las modalidades del motor que se celebran en Canarias, salvando el karting, que tendrá su propia comisión.

Así, por la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) estarán en esta comisión Kevin Remedios y Pedro David Martín; por la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT), Eduardo Agüín y José Manuel González y por la Federación de Automovilismo de Las Palmas (FALP) Ibán Santana y Sergio Vega. Por último, la Federación Canaria de Automovilismo contará con Mariola Sáez y Alejandro Falcón.

“Seguimos trabajando con el objetivo de hacer grande el deporte del motor en las islas. Para ello, la contribución de la Comisión de Deportistas de la Federación Canaria de Automovilismo es vital”, reconoce José Ángel Batista. “Salvando el karting, que tendrá su propia comisión, el resto de modalidades están representadas en ese grupo, además, con gente muy experimentada”, subraya el presidente de la FCA.

De este modo, queda conformada la Comisión de Deportistas de la Federación Canaria de Automovilismo, la cual consta de un total de ocho personas que trabajarán en pro del automovilismo de las islas.